

SHIRT - RETRO RIFLE SHORT SLEEVED BUTTON DOWN SHIRT XL

RETRO RIFLE SHORT SLEEVE BUTTON DOWN SHIRT Retro Rifle light, breathable short sleeved button down shirt. Made of 97% Polyester & 3% Spandex.



Attributes

- Name: RETRO RIFLE SHORT SLEEVED BUTTON DOWN SHIRT XL
- Manufacturer: RETRO-RIFLE
- Product no.: 430112236
- Mfr. No.: 51507565657225
- Color: Multi-Color
- Size: X-Large
- Delivery weight: 0.209kg
- Shipping height: 362mm
- Shipping width: 6mm
- Shipping length: 254mm

Table of Contents

- Startpage
- Deutsch: Sicherheitshinweise für das RETRORIFLE kurzärmelige Hemd
- English: RETRORIFLE SHIRT Safety Instructions

Sicherheitshinweise für das RETRORIFLE kurzärmelige Hemd

Einleitung

Herzlichen Glückwunsch zu Ihrem Kauf des RETRORIFLE kurzärmeligen ButtonDownHemds! Dieses Hemd wurde entwickelt, um Ihnen Komfort und Stil zu bieten. Um sicherzustellen, dass Sie das Hemd sicher und effektiv nutzen, haben wir diese Sicherheitshinweise erstellt. Sie enthalten wichtige Informationen zu allgemeinen Sicherheitsrichtlinien, spezifischen Vorsichtsmaßnahmen, Anweisungen zur Verwendung und Entsorgung sowie Kontaktinformationen für weitere Unterstützung.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien

- Achten Sie darauf, das Hemd nur für den vorgesehenen Zweck zu verwenden.
- Überprüfen Sie das Hemd regelmäßig auf Schäden oder Abnutzung, insbesondere vor dem Tragen.
- Bewahren Sie das Hemd an einem trockenen Ort auf, um Schimmel und Gerüche zu vermeiden.
- Halten Sie das Hemd von Feuerquellen und extremen Temperaturen fern.
- Waschen Sie das Hemd gemäß den Pflegehinweisen, um seine Lebensdauer zu verlängern.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Verwendung

- Tragen Sie das Hemd nicht, wenn Sie allergisch auf Polyester oder Spandex reagieren.
- Vermeiden Sie es, scharfe Gegenstände in Kontakt mit dem Hemd zu bringen, um Risse oder Löcher zu vermeiden.
- Seien Sie vorsichtig beim Tragen des Hemdes in der Nähe von Maschinen oder Geräten, die sich bewegen oder schneiden.
- Achten Sie darauf, dass das Hemd gut sitzt, um ein Hängenbleiben an Gegenständen zu vermeiden.

Anweisungen für Installation und Nutzung

- **Anziehen des Hemdes:**
 1. Stellen Sie sicher, dass das Hemd sauber und trocken ist.
 2. Führen Sie die Arme durch die Ärmel und ziehen Sie das Hemd über den Kopf.
 3. Schließen Sie die Knöpfe von unten nach oben, um ein gleichmäßiges Tragen zu gewährleisten.
- **Pflege des Hemdes:**
 - Waschen Sie das Hemd bei maximal 30 Grad Celsius.
 - Verwenden Sie ein mildes Waschmittel und vermeiden Sie Bleichmittel.
 - Trocknen Sie das Hemd an der Luft oder im Trockner bei niedriger Temperatur.
 - Bügeln Sie das Hemd bei mittlerer Hitze, falls erforderlich.

Entsorgungsanweisungen

- Entsorgen Sie das Hemd gemäß den örtlichen Vorschriften für Textilabfälle.
- Wenn das Hemd nicht mehr tragbar ist, ziehen Sie in Betracht, es zu recyceln oder zu spenden, sofern es in einem akzeptablen Zustand ist.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung

Für Fragen oder Bedenken zu Ihrem RETRORIFLE Hemd, wenden Sie sich bitte an den Hersteller über die auf der Verpackung oder dem Etikett angegebenen Kontaktinformationen.

Schlussfolgerung

Wir hoffen, dass Sie viel Freude an Ihrem RETRORIFLE kurzärmeligen Hemd haben. Indem Sie diese Sicherheitshinweise befolgen, tragen Sie dazu bei, Ihre Sicherheit und die Qualität des Produkts zu gewährleisten. Vielen Dank, dass Sie sich für RETRORIFLE entschieden haben!

RETRORIFLE SHIRT Safety Instructions

Introduction

Thank you for choosing the RETRORIFLE SHORT SLEEVE BUTTON DOWN SHIRT. This guide provides essential safety instructions to ensure your safe use and enjoyment of this product. Please read the following information carefully to understand how to use and care for your shirt safely.

General Safety Guidelines

- This product is designed for adult use. Keep it away from children and vulnerable individuals to prevent any potential hazards.
- Always check for any visible damages or defects before wearing the shirt. Do not use if damaged.
- Ensure that the shirt is worn in a manner that does not obstruct your movement or visibility.
- Be mindful of the fabric's properties. The shirt is made of 97% Polyester and 3% Spandex, which may not be suitable for use in extreme heat or conditions that require specialized clothing.
- In case of any allergic reactions to the fabric, discontinue use and seek medical advice.

Specific Safety Precautions for Use

- *Avoid contact with sharp objects* that may snag or tear the fabric.
- *Do not expose the shirt to open flames* or high heat sources, as it is made from synthetic materials that can be flammable.
- *Follow care instructions* provided on the label to maintain the quality and safety of the shirt.
- *Store the shirt in a cool, dry place* away from direct sunlight to prevent fading or degradation of the fabric.

Instructions for Installation and Usage

- *Wearing the Shirt:*
 1. Ensure you have the correct size (XLARGE) before wearing.
 2. Unbutton the shirt before putting it on to avoid straining the buttons.
 3. Slip the shirt over your head or put your arms through the sleeves carefully.
 4. Button the shirt appropriately for a secure fit.
- *Caring for the Shirt:*
 1. Machine wash the shirt in cold water with similar colors.
 2. Use a mild detergent and avoid bleach to preserve the fabric.
 3. Tumble dry on low heat or hang to dry to prevent shrinkage.
 4. Iron on a low setting if necessary, avoiding direct contact with the fabric.

Disposal Instructions

- When the shirt reaches the end of its usable life, dispose of it responsibly.
- Consider donating it if it is still in good condition.
- If it is damaged beyond repair, dispose of it according to local textile recycling guidelines.

Contact Information for Further Support

For any safety inquiries or concerns regarding this product, please reach out to the designated EU contact point associated with this shirt.

Thank you for your attention to these safety instructions. Enjoy your RETRORIFLE SHORT SLEEVE BUTTON DOWN SHIRT!